早球·全日本学生選抜選手

なった。しかしここから 優勝を逃した。 【男子】 厚谷武志

主な入賞者は次のとお

決勝では大島(早大)に

2―4で敗れ、惜しくも

13日~11月29日、アミ

今年からリーグ

一に〇L青木俊樹(法2

点で迎えた第4クオータ

す劇的な勝利を収めた。

-タルフ | と油断できない状況。 同 | め、 11点差をひっくり返

か)で1部BIG8に所 バイタルフィールドほ

8 (下位) に再編成され

奪い、優勝を決めた。

一る。入れ替え戦は千載一

はまだあるが、最後まで | のにできれば来年はさら

に上が見えてくる」と話

し、棚橋宗一郎主将(経

松澤宏昭監督は「課題 | 遇のチャンス。これをも

|の激走でタッチダウンを|った。運はまだ専大にあ

B I G

・日大三高)が75ヤード

| 拾わせてもらった試合だ

村田亙監督は「勝利を

P8で8位の立教大との で優勝。この結果、TO られた専大は、開幕から た。BIG8に振り分け

|4連勝と勢いに乗るも、 駒大に僅差で敗戦。続く | 踏ん張ることができた | 横国大戦はWR梶川陸人 | と振り返り、チャレンジ

駒澤大附苫小牧高)

田添=ベスト8 【女子】鈴木李茄

シングルスで王凱(商4|がゲームを先取すると、

新潟産大附高)が準優|すぐさま王が取り返す展

開で、4ゲームを終えて

球選手権が行われ、男子 | ちしていた。 試合は田添

|5、6ゲーム目を連取し 王が先輩の意地を見せ

て激戦を制した。

||府門真市のなみはやド||し、決勝トーナメントの

ムで全日本学生選抜卓 | 1回戦でもストレート勝

一そ奪われたが、その後は 準決勝は1ゲーム目こ ・青森山田高)=ベスト

木村健人・商

を全勝で首位通過する と、その勢いは衰えるこ

王は初日の予選リーグ

なく、2日目の決勝ト

ナメント1回戦をスト

位ながらも負けれ

ば3位|葉・文2||写真も)

ラグビー・

関東大学リーグ戦(2部)

徳高)の活躍で勝利した。|を見据え、堂々と戦い抜|て、後輩たちに良い置き

最終節の東大戦は、首 | く」と語った。(今井一

| 土産を残していきたい |

と決意を語った。

入れ替え戦(12月13

WR和田優輝(法4・崇 |挑戦者。 しっかりと相手 |

(法3・佼成学園高)、

|マッチに向けて「我々は|営4・國學院大栃木高)

|は「4年間の集大成とし

ェンシング・全日本大学対抗選手権

| 2―2と互いに一歩も譲 | 危なげなく得点を積み重

|3・佐賀商高) は

で3位、男子サーブルで |を目指していたので、2 女子サーブルは、準決 なかった日大に勝利でき が、昨年から一度も勝て の結果に納得はいかない

4位となった。

位より順位を一つ上げ るも、日大との3位決定 た」とコメントした。 のチームで戦えてよかっ たのがうれしかった。こ (千葉ますみ・商1)

ディビジョンIグループB

11月12日から16日ま

馬術・全日本学生賞典総合競技

望が丘高)。田添もまた

準々決勝の相手は同じ専

ートで快勝した。続く

れ、専大は6勝1 から11月23日まで行わ ・敗で2 | の対決となった拓大戦は め、開幕5連勝。全勝同士 グ戦 (2部) が9月21日

した関東学院大戦を含

围

大会

出 際

場

関東大学ラグビ

リリー

今季は19年ぶりに勝利

れ替え戦進出

帰を、オール専修、が待 2002年以来の1部復 7位の日大と対戦する。 園ラグビー場)では1部 日、熊谷スポーツ文化公

ち望んでいる。

(阿部秀祐・文2)

位で6年ぶり

り、悲願の1部復帰へ望 | 文(経営2・長崎北陽台 の入れ替え戦進出が決ま | 大戦は途中出場の田辺雅 位。この結果、6年ぶり | 敗れたが、最終の國學院 みをつないだ。 高)が逆転のトライを決 ◇スキー部

第1戦(11月29、30日



記録コーナー



馬術の3競技で減点数の

優勝を狙える位置にいた

|組めなかった。

には、この経験を糧に成

見目主将は「後輩たち

6にGKの戸津主将、D

▲復帰を目指す──撮影

とを認識したので、これ とで、全員がやるべきこ 4・長野工高)、ベスト 手賞に戸津寛太主将(法

> 負け。戸津主将は「勝つ その後、2戦連続で逆転

には全員が一丸となって

勝。個人では、最優秀選

分2敗の勝ち点20で優

優勝を決めた専大だが、 2試合を残して早々に

-プBの専大は、6勝2

ディビジョンーグル

ッケーリーグ戦が行わ

|斗 (法1・北海道栄高)

まで、関東大学アイスホ | 野工高)、FWの鈴木壱

冣優秀選手賞に戸津主将

か出場権がなく、

アイスホッケ

が、耐久と余力でミスが

ガス号が4位と好発進。

一大大会とも呼ばれ、

この大会は全日本学生

ペロー号が1位、二川祥 (商3・宝塚高)・ラスベ

|6位。馬場馬術は2頭し

同じ、2位だった。

5位となった。

で2位、3種目総合では

、専大は総合馬術部門

ンドパークで全日本学生

兵庫県三木ホースラ 日1日から5日ま

買典総合馬術競技が行わ

余力審査の3種目を行う

目主将・エンドーペロー

語った。

(経営3・宇

一闘したが、団体は昨年と |号が個人で5位入賞と健

(高田沙季・文1)

ん引した棚橋主将―撮影・斉藤葵

(12月1~6日、大阪市中 体育館ほか) 月24~30日、代々木第二 ◇バスケットボール部 ◇バレーボール部 【女子】ベスト16 【男子】ベスト16 ·全日本大学選手権(11 全日本大学男子選手権